



さくら

2023 秋

発行
社会福祉法人 東桜会
第82号
〒420-0962
静岡県葵区東 527 番地の 1
TEL 054(247)8739
FAX 054(247)8640

笑顔で歌った麻機園敬老会



9月9日、残暑厳しいなか麻機園敬老会を開催しました。

今年度は、新型コロナウイルスが園内で流行し開催が危ぶまれましたが、8月末には無事収束し、敬老会の日を迎えることができました。式典後の第2部のイベントでは、職員が入所者とペアになり歌謡ショーを行いました。舞台上がり、自慢の歌声を披露していただきました。客席では一緒に口ずさんだり、「もう1度聞きたい！」とアンコールの声かけもあり「恥ずかしいから歌いたくない」と始めは拒んでいた入所者も飛び入り参加して、大盛り上がりで楽しい時間を過ごすことができました。



第3部の食事は、栗赤飯、天ぷら、煮物、漬物、酢の物と豪華なお祝い膳の食事会です。お吸い物の蒲鉾には「寿」の文字が記されており、「お祝いだね」と喜んでお箸が進みました。「美味しい、美味しいと」皆さんの笑顔がみられた食事会で敬老会は終了しました。また来年も皆様と一緒に敬老のお祝いをしましょう。



麻機園寮母 藤浪佐恵子

デイサービス通信～我らの人生これからだ～

デイサービスセンターでは、敬老の日のお祝いに職員手作りのどら焼きを皆さんで食べました。「あんこがいっぱい入っていて美味しいね」「もっと食べたいね」と笑顔があふれていました。さらに、園から皆さんにささやかながら靴下をプレゼントしました。

これから寒い時期を迎えます。足元を温めて、皆さんいつまでも元気にお過ごし下さい。



デイサービス生活相談員 岡部 淳

ケアハウス桜花



9月下旬にも真夏日を記録する等厳しい暑さが続きましたが、10月になり爽やかな秋空のもと入居者の皆様は散歩を楽しまれています。

ケアハウス桜花では、9月9日に敬老対象者のみの出席で敬老会の式典を行いました。皆さま緊張感のある面持ちで、理事長、施設長からのお祝いの言葉に耳を傾けていました。祝辞の後には代表して米寿対象者の方から謝辞を頂き、最後はマスクを外し笑顔で記念撮影をしました。

また、10月7日には、桜花あきまつりを開催しました。焼き鳥・フランクフルト・今川焼・シュークリーム・駄菓子の販売・景品付きのピンポン玉入れゲーム等を行い、多くの入居者の皆さまが参加してくださいました。ゲームは参加賞とは別に上位7名に記念品が用意され、上位を目指し再挑戦する方もいました。高得点が出るのと盛り上がりがありました。



ケアハウス桜花 生活相談員 望月昭子



麻機園秋祭り



10月7日に麻機園祭りを行いました。天候に左右されないよう今年も屋内で開催しました。会場には趣向を凝らした出店を用意し、看板や提灯を始め、様々なお祭りの飾りつけも行いました。お祭りの開始時間が近づいてくると、入所者の皆さんも居室から廊下に集まり、「まだー？」と待ち遠しい様子でした。会場は照明を落として室内を薄暗くし、夜店風のお祭りイメージを演出しました。職員も全員法被を着用します。そして、お祭りといえば花火。プロジェクターで各地の花火大会の映像を投影しました。入所者にはバイキング方式で食べたい物を出店で選んでいただき、花火を見ながら召し上がっていただきました。大きく映し出された花火の映像を見て「特等席だね」と喜ばれる方がいたり、食べ終わった後も「もう少し見ていたい」と花火を見ている方もいらっしゃいました。



お祭り大成功♡

出店は、焼きそば、お好み焼きや焼き芋などのお祭り定番メニューから、お汁粉やフレンチトーストなどの甘いメニューも用意しました。お祭りの日は特別。ドリンクも食べ物もおかわりでき、積極的に職員を呼んでおかわりされている方がいたり、花火を見ながらノンアルコールビールや出店の物を食べ、「昔を思い出したよ。」と話をしてくれる方もいました。昔を思い出すように、麻機園祭りも入所者にとって良い思い出となっていたら嬉しいと感じました。



麻機園寮母 漆畑佳奈

新入職員紹介



6月より寮母として働かせて頂いています、望月淳子（あつこ）と申します。30代後半より介護の仕事に就きまして、いくつかの現場で勤務してきました。麻機園に来てからは、先輩の皆様には親切に指導して頂き、有難く思っております。場所が変われば分からないこともありますが、頑張っってやっていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

麻機園寮母 望月淳子



はじめまして。7月よりお世話になっております細澤洋子です。前職は看護助手、その前にはスーパーのレジ係や牛丼店、コールセンター、ガソリンスタンドなど色々な経験をしてきました。施設での介護は初めてで、とまどう事も多いですが、幅広い年齢層の先輩方が優しく丁寧に教えてくださり、入所者様も穏やかで麻機園の雰囲気が好きになりました。1日も早く皆さんの力になれるよう精進いたします。どうぞよろしくお願い致します。

麻機園寮母 細澤洋子



9月より入職させて頂いています。今年の3月まで市内の療養型病院に長く勤務していました。私の趣味は花や観葉植物・多肉植物を育てることです。家庭菜園にも挑戦していますが、今年は猛暑せいか夏野菜が思うように収穫出来ませんでした。楽しく仕事が出来るように頑張りますのでよろしくお願い致します。

麻機園看護師 谷川和美



初めまして！9月からケアハウス桜花で勤務させて頂いています秋山千春と申します。介護施設で働くのが初めてで、介護は全くの未経験です。以前は事務の仕事をしておりましたが、介護の仕事に興味を持ち、地元である麻機に戻ってきました！慣れないことや大変なことが多く、毎日学ぶことだらけです。少しずつ仕事を覚えていき利用者様と楽しい日々を送りたいと思います。よろしくお願い致します。

ケアハウス桜花寮母 秋山千春